



„Es gilt, die humanistischen Traditionen zu pflegen, die Werke unserer großen Klassiker der Literatur, der Musik, der Kunst dem Volke zu vermitteln. Es gilt, durch die Entwicklung der neuen fortschrittlichen Literatur, Kunst, Musik den heldenhaften Kampf gegen den Imperialismus, gegen Versklavung und nationale Unterdrückung, das Große der demokratischen Umwandlung, des Neuaufbaues, der neuen Menschen und ihrer gegenseitigen Beziehungen zu gestalten und dadurch die Volksmassen zu erziehen und die in ihnen ruhenden unerschöpflichen Kräfte zur Entfaltung zu bringen. Es gilt, die Kultur der Sowjetunion und der Länder der Volksdemokratien sowie das Schaffen der antiimperialistischen Schriftsteller und Künstler aus den anderen Ländern unserem Volke zu vermitteln.“

Aus den Erklärungen Walter Ulbrichts  
zum Fünfjahrplan

Herausgeber: Der Rat der Stadt Dresden, Abteilung Information beim Oberbürgermeister in  
Zusammenarbeit mit dem Dezernat Volksbildung.